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TAGESORDNUNG FÜR DEN 17.10.2018 

TOP 1:  Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 Abstimmung über das Protokoll vom:  

o 08.08.2018 (Jaqueline) 

o 19.09.2018 (Viktoria) 

  

TOP 2:  Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA- Ausschuss 

 Promotionsausschüsse  

 Habiliatationskommission  

 

TOP 3:  Förderverein 
 

TOP 4:  Wahlen 

 Studynight 

 Sport- und Freizeitteam  

 Social Media  

 

TOP 5:  Rückblick 

 O-Woche 

 Erstiparty 

   

TOP 6:  Absolventenfeier und Panda 
  

TOP 7:  Klausureinsichten 
 

TOP 8:  Sonstiges 

 Organisatorisches 

 nächste Sitzung am 31.10.2018 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Lara eröffnet. Im Verlauf der 

Sitzung konnten 37 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Abstimmung zum Protokoll vom 08.08.2018 (Jaqueline) 

Ja Nein Enthaltungen 

37 0 0 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

 

Abstimmung zum Protokoll vom 19.09.2018 (Viktoria) 

Ja Nein Enthaltungen 

35 0 2 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

 

Es findet eine Vorstellungsrunde statt. 

 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  

 

Lara berichtet über die Ergebnisse der Fakultätsratstagung. 

 

o Eine Änderung der Prüfungsordnung BWL wurde beschlossen. Das 

Problem, dass Studenten sich in zwei Studiengänge einschreiben 

und dadurch mehr als drei Versuche für eine Klausur haben wird 

durch eine Klausel in der PO behoben.  

o Bei der Wahl zum Prodekan wurden Prof. Dr. Annette G. Köhler 

und Prof. Dr. Alf Kimms gewählt. 

o Miles wurde für den Promotionsausschuss gewählt.  

o Philipp und Sven wurden sowohl für den Prüfungsausschuss 

Bachelor als auch Master gewählt. 

o Philipp wurde als Stellvertreter für den Prüfungsausschuss 

Innopreneurship gewählt.  

o Als Ansprechpartner für die Qualitätsverbesserung und den Tag 

der Lehre wurden Lara und Carl Philipp gewählt.  
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o Prof. Dr. Peter Anker bedankt sich bei der Fachschaft für das 

Engagement in der O-Woche. Er merkt an, dass beim 

Professorengespräch etwa 50 Studierende anwesend waren, was er 

als etwas zu viel empfand.  

 

 Fachschaftenkonferenz  

 

Lisa berichtet über die Ergebnisse der Fachschaftenkonferenz.  

 

o FSK versucht zehn neue Bierbänke anzuschaffen.  

o Es soll eine Fahrradreparaturstation in Duisburg installiert 

werden.  

o Es sollen Container zum Lagern bereitgestellt werden.  

o Für kommende MINT Partys darf jeder Fachschaftsrat fünf Leute 

auf die Gästeliste setzen.  

 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Hat nicht getagt. 

 

 ISMA: 

o Hat nicht getagt. 

 

 Promotionsausschuss:  

 

Fabian berichtet über die Ergebnisse der Tagung des 

Promotionsausschusses.  

 

o Es wurden die Richtlinien besprochen, auf deren Basis die 

Entscheidungen für neue Professuren getroffen werden.  

 

 Habilitationskommission: 

o Hat nicht getagt.  

 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN  

o Lisa merkt an, dass es demnächst wieder eine 

Fördervereinssitzung geben wird.  

o Julia K. erklärt, dass es von Aldi weitere Giveaways geben 

wird, welche zusammen mit den RollUps für die Absolventenfeier 

abgeholt werden können.  

o Imperial unterstützt uns auch mit Giveaways (z. B. Powerbanks, 

Jutebeutel). 

o Campuslife möchte uns durch ein Biersponsoring (z. B. für die 

Panda) unterstützen. 
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TOP 4: WAHLEN 

o Lara stellt die Posten kurz vor. Für die Studynight sollen drei 

Leute gewählt werden. Für das Sport- und Freizeitteam und das 

Social Media Team fehlt jeweils nur eine Person für das bereits 

bestehende Team.  

Study Night 

Wahlergebnisse:  

Dominik  28 

Manou   27 

Fabian  26 

Abinaya 18 

ungültig 1 

 

Dominik, Manou und Fabian nehmen die Wahl an.  

Sport- und Freizeitteam 

 Wahlergebnisse: 

Anna 35 

Enthaltungen 2 

 

Anna nimmt die Wahl an.  

Social Media 

Alla 11 

Kira 24 

ungültig 1 

 

Kira nimmt die Wahl an. 

 

TOP 5: RÜCKBLICK 

O-Woche:  

 

Ceyda appelliert nochmal an die Motivation der Fachschaftler. Wenn 

wir uns im nächsten Jahr wieder für eine große O-Woche (zusammen mit 

den anderen Fachschaften) entscheiden, sollen mehr Leute für die 

Organisation gewählt warden. Außerdem sollten verhinderte 

Fachschaftler sich passend und zeitnah abmelden. Für die kommende O-

Woche soll eine Regelung gefunden werden, die einen übermäßigen 

Alkoholkonsum der Tutoren verhindert.   
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Erstiparty:  

 

Andre berichtet über eine gewinnbringenden Erstiparty. Insgesamt 

waren 524 Gäste auf der Party. Er berichtet, dass noch eine Menga 

Deko (Neonfarbe) übrig geblieben ist.  

Der Vorschlag für eine kommende Mottoparty kommt sehr gut an. Es 

wird vorgeschlagen das Pulp eventuell als Location zu kontaktieren. 

 

 

TOP 6: ABSOLVENTENFEIER UND PANDA 

Absolventenfeier:  

 

Die kommende Absolventenfeier findet am 09.11.2018 statt. Der 

Personalplan wird in Kürze erstellt. Abmeldungen diesbezüglich 

werden bis Sonntag, den 21.10.2018 akzeptiert. Fachschaftler, die 

sich nicht rechtzeitig abgemeldet haben, aber verhindert sind, 

müssen sich selbst um Ersatz kümmern. Julia merkt nochmal an, dass 

Abendgaderobe Pflicht ist. Die Moderation wird von Jan und Eva (FS 

WiPäd) übernommen. Es sollen Vorschläge für den Preis für besonderes 

Engagement eingereicht werden.  

 

Panda:  

 

Andre und Hendrik stellen einen initiativen Budgetantrag für die 

Panda, der nach Erläuterungen von Ceyda zum aktuellen Stand der 

Finanzen einstimmig angenommen wird.  

 

 

 

TOP 7: KLAUSUREINSICHTEN 

Alla fragt nach Erfahrungsberichten bei Klausureinsichten, da sie 

selber eine entäuschende Erfahrung gemacht hat. Das Meiungsbild ist 

divers. Sowohl die Sicht der Studierenden als auch die der 

Lehrstühle kann nachvollzogen werden. Philipp erklärt, dass ein FAQ 

Blatt zum rechtlichen Rahmen der Klausureinsichten für die 

Studierenden erstellt wird. Die Fachschaft ist sich einig, dass die 

Regelung für Klausureinsichten lehstuhlübergreifend standardisiert 

werden muss.  

 

TOP 8: SONSTIGES  

o Lara berichtet, dass am 19.12 ein Glüweinverkauf stattfinden 

soll. Julia K. und Nicole übernehmen die Organisation. 

o In der kommenden Sitzung wird die O-Wochen Orga und das O-

Wochen Rallye Team neu gewählt. 

o Philipp berichtet, dass einige Studierende sich Pullis von der 

Fakultät wünschen. Lisa fügt hinzu, dass die FS Maschinenbau an 

einem Shop arbeitet, der dann eventuell auch von weiteren 

Fachschaften genutzt warden kann. 

o Sven berichtet, dass MLP Steuerseminare angeboten hat. 
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o Max merkt an, dass die nächste FS-Fahrt vom 11.01.2019 - 

13.01.2019 stattfinden wird. 

o Das durch Lisa eingeholte Meinungsbild, ob die Fachschaft an 

Weihnachten Essensspenden sammeln soll, fällt sehr positiv aus.  

o Julia K. schlägt vor, dass Adventskalender an die Lehrstühle 

verteilt werden sollen. Auch hier ist die Mehrheit dafür.  

o Das Meinungsbild ergibt, dass auf der Torte für die 

Absolventenfeier das komplette neue Logo der Fachschaft (mit 

Globus) abgebildet werden soll. 

 

 

ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll 

angehängt, befindet sich die Anwesenheitsliste der 

Fachschaftler im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der 

Genehmigung durch die nächste Fachschaftssitzung. Die nächste 

Fachschaftsitzung findet am 31.10.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

 

Protokollant: Julia Stecking     Sitzungsleitung: Lara Teriete 

Duisburg, den 17.10.2018      Duisburg, den 17.10.2018 

 

 
Unterschrift         Unterschrift 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


